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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse que, devido a 
repercussões de fatos que vem acompanhando nas redes sociais, situações de perigo para 
alunos, professores e servidores escolares, em menos de duas semanas teve o 
conhecimento de três situações de perigo que aconteceram. Informou que na quarta-feira 
passada uma situação aconteceu na escola onde o seu filho estuda, foi encontrada uma 
faca e cocaína com dois alunos. Comentou que a mãe de um dos alunos, desconfiada, 
procurou a direção da escola e colocou a situação, desta forma, a escola começou a 
observar os dois alunos e percebendo as atitudes suspeitas buscou apoio da brigada militar, 
sendo que os dois alunos foram revistados e levados. Disse que outra situação aconteceu 
nesta segunda-feira, na Escola de Lajeado, quando foi grafada na parede do banheiro a 
palavra " Massacre”, o que faz chamar a atenção de todos e fazer o pedido de mais 
segurança nas escolas. Salientou que como vereadora e mãe também se preocupa muito 
com a segurança das nossas crianças, adolescentes, professores e servidores. Afirmou ser 
necessário que eles, vereadores, autoridades municipais e estaduais, Secretarias de 
Educação, 3° Coordenadoria, Conselho Tutelar e Brigada Militar, possam trabalhar juntos 
pensando em alguma solução. Após, disse que algum tempo atrás fez um pedido para 
reformas do toldo da Escola Pequeno Mundo, quando solicitou junto com a administração 
melhorias naquela escola quanto ao portão, colocação de interfone, cercamento no pátio, 
grades de proteção nas janelas e ficou no aguardo. Diante dos últimos acontecimentos em 
municípios vizinhos, falou que precisam urgente fazer essas melhorias pela melhor proteger 
seus filhos, os profissionais do perigo que possa vir, não podem esperar o mal acontecer. 
Questionou como fica quanto a segurança na Escola Municipal e Estadual, se está tudo ok, 
se não precisam de mais segurança. Falou que precisam entender que a escola estadual é 
do estado, mas os alunos são do município, sendo assim o município precisa oferecer essa 
segurança aos alunos, a quem transporta esses alunos. Salientou que precisam ver a 
possibilidade de fazer reuniões e convocar todos os pais reuniões para ouvir sugestões de 
melhorias, seria necessário. Falou que precisam procurar o setor responsável do estado 
para conversar e ver a possibilidade da contratação de um porteiro para a escola à noite, 
seria muito necessário, antes de acontecer algo pior em nosso município também, porque 
depois que acontecer não adianta lamentar. Disse que nesta Casa a maioria são pais e com 
certeza entenderão a sua preocupação, por isso precisam juntos buscar juntos soluções 
para proteger as nossas escolas.  Após, agradeceu ao convite recebido pelo Marcelo 
Hollmann, para conhecer o espaço Paraíso Santo Antônio. Parabenizou o Sr. Marcelo e 
colaboradores pelo belíssimo empreendimento.  Aproveitou para convidar a todos que a 
acompanham aqui e nas redes sociais para conhecer um lindo e verdadeiro Paraíso, na 
Linha Santo Antônio em Colinas. Disse querer também parabenizar a comunidade da Linha 
Leopoldina, a todos os envolvidos na organização da festa que aconteceu neste último 
domingo, quando foram muito bem servidos. Já deixou o convite a todos para o primeiro 
café colonial com baile que será realizado no dia cinco de maio, a partir das dezenove horas 
e trinta minutos, na Sociedade da Leopoldina, sendo que os cartões já estão à venda e 
podem ser adquiridos pelos contatos dos organizadores. Dando continuidade, comentou 
que estamos em abril, mês de conscientização ao autismo e, nesta segunda-feira, dia três 
de abril, teve a oportunidade de participar de uma palestra de conscientização ao autismo 
com a Fonoaudióloga, Dra. Juliana Balestro. Explicou que o evento foi realizado na Soges, 
em Estrela e, na oportunidade, foi disponibilizado o transporte pela Secretaria da Saúde de 
Colinas, a todas famílias interessadas, e aos profissionais da Educação e Saúde do nosso 
Município. Agradeceu a Secretaria da Saúde por ser parceira nesta causa, dizendo que foi 
muito bom poder participar, pois é sempre um novo aprendizado a cada encontro e mais 
conhecimentos significa cuidar mais e com muito amor a todos os nossos autistas. Informou 
que para amanhã, quinta-feira, na academia da Saúde, a partir das quinze horas e trinta 
minutos, os profissionais da saúde, juntamente com os membros do grêmio estudantil da 
escola Ipiranga, receberão uma capacitação sobre o tema Autismo, com a representante da 
ONG Floco Azul, de Teutônia, a Pedagoga Kauana Faller. Disse que para o dia treze de 
abril, na escola Ipiranga, será também oferecido informações e mais orientações sobre este 
tema. Parabenizou a todos envolvidos na organização, decoração e todas atividades de 



Páscoa que aconteceu nos últimos finais de semana, dizendo que recebeu muitos elogios 
de várias famílias, pois o verdadeiro sentido da Páscoa é a ressureição de Jesus Cristo. 
Para encerrar, agradeceu a todos que participaram na tarde desta terça-feira do encontro 
municipal dos idosos de Colinas e também a todos que estavam presentes na Praça dos 
Pássaros, participando do cine debate e brique da mulher, um evento que foi transferido da 
semana da mulher, devido ao mau tempo. Desejou uma feliz Páscoa a todos, que seja feito 
em nosso trabalho a ressureição de novas ideias e grandes projetos para o crescimento de 
Colinas. 


